

1963 : adduction d'eau potable

Extrait du Conseil municipal du 7 avril 1963

Adduction d'eau potable

L'alimentation en eau potable des habitants de la commune ayant souscrit un abonnement et desservis par le Syndicat intercommunal du Dadou, est réalisée en grande partie et sera terminée sous peu. L'eau provient du réservoir de Fontcouverte. Deux régulateurs de pression sont installés sur le parcours, l'un à la Sarrade et l'autre à Massé où seront construits au cours de l'année 1963 deux réservoirs de 150 m³ sur tour de 15 mètres qui desserviront : le premier, la partie haute des communes de Cambon, Cunac, St Juéry ; le deuxième, la plaine des Avalats allant de St Juéry à Massé et les parties Est et Sud de Cunac jusqu'à St Eloi. L'anel-bas ainsi que les fermes et habitations de Cambon longeant la RN 99. Un réservoir de 300 m³ sur tour de 15 mètres sera construit en 1964 à Cousy et desservira le village de Cunac, les hameaux de la Font del Puech, du Vialar et de la Pontézié, d'Artiques, de Jalet et les fermes et habitations environnantes.

La partie basse de la commune située de Pratuviel à Montplaisir entre le VO 5 et la RN 99 sera alimentée par le réseau communal de St Juéry ; les travaux de pose des canalisations sont en cours et la mise en eu ne tardera pas.

